

Grenoble, le 24 octobre 2017



Remise des Piolets d'Or à l'occasion des Rencontres Ciné Montagne de Grenoble

Mercredi 8 novembre 2017 à partir de 19h30
Palais des Sports de Grenoble

Les 19^e Rencontres Ciné Montagne de Grenoble auront lieu du 7 au 11 novembre, au Palais des Sports. Organisé par la Ville de Grenoble, cet événement s'annonce cette année encore comme LE rendez-vous à ne pas manquer du film de montagne. La billetterie est ouverte sur le site grenoble-montagne.com.

Pour cette édition 2017, **les Rencontres Ciné Montagne accueilleront la cérémonie de remise des Piolets d'Or**. Les Piolets d'Or sont à l'alpinisme ce que les Oscars sont au cinéma, la plus grande récompense internationale ! Ils mettent en avant les plus belles ascensions de l'année en style alpin ; sans oxygène, sans porteur, sans corde fixe, dans un rapport épuré et esthétique avec la montagne.

C'est Catherine Destivelle, vice-présidente du Groupe de Haute Montagne, et Lindsay Griffin de l'Alpine Club, qui remettront les trophées aux lauréats présents.

Quatre cordées seront récompensées cette année sur la scène du Palais des Sports:

Deux cordées russes et britanniques obtiennent un Piolet d'Or pour leurs ascensions respectives du Thalay Sagar (6.904m - Inde) et du Nyanchen Tanglha (7.046m - Tibet)

- Cordée britannique : Nick Bullock et Paul Ramsden

- Cordée russe : Dmitry Golovchenko, Dmitry Grigoriev et Sergey Nilov

Deux cordées Coréenne et Américaine reçoivent chacune une mention spéciale. Les Coréens pour l'ouverture d'une nouvelle voie en face Sud du Gangapurna (7.455m - Népal). Les Américains, pour leur traversée du Cerro Torre (3.102m - Argentine)

- Cordée coréenne : Ho Seok-mun, Kim Chang-ho et Park Joung-yong

- Cordée américaine : Colin Haley et Alex Honnold.

